

午前「2015冬のレクスポーツの祭典＆ラジオ体操」午後「真冬のビアガーデン」

雪上で大ハッスル、長万部・冬の大運動会！

町営スキー場で盛大に行われた通称「冬レク」。子どもから高齢者まで150名の参加がありました。

中学生や高校生もフル参戦で大会を盛り上げます。

みんなで元気よくラジオ体操

した後、ゲレンデそり競争や人間ばんばといった競技で雪上を力いっぱい動き回り、会場は大きな歓声に包まれました。



あつまんべで初開催・真冬に屋外で乾杯！

普段は決してつながることの無い言葉…。「真冬の」、「ビアガーデン」!?

長万部商工会青年部主催のオモシロ企画！たしかに言葉の響きはインパクト大ですね。

この町の人はそんなおもしろいことが大好き。
コップに注がれたビールは、時間がたつてもキンキンに冷えたままです！ばんざーい♪



2/1 第16回長万部カップ近隣町少年フットサル大会で初優勝

地元の多くの企業や個人に支えられ、今回で16回目となる同大会には、長万部から6年生のAチームと5年生以下のBチームが出場しました。

予選Aブロックを1位で切り抜け、決勝戦に駒を進めた長万部Aチームは、今金チームとの対戦となりました。

予選時には1対1の同点で、順位決定のためのPK戦にまでもつれ込んだチームとの再

戦となり、接戦が予想されました。試合開始早々のゴールでリズムを掴み、ここから怒濤の7得点！庄巻の大爆勝を完封劇でした。

個の力とチームワークがうまくかみ合い、悲願であった初優勝を見事達成しました。

最優秀賞には、決勝戦で4得点と大活躍した小国竣佑君（長小6年）が選ばれました。

1/31 大?けんきゅう 発表会開催

東京理科大学の学生による研究発表会が、1月29日から31日の間行われ、最終日はあつまんべでの一般公開となりました。

発表の内容は自由研究ということで、学生がどういうことに興味を持ち、どのようにして成果を導き出し、そしてどのように人に伝えるのか。その手法や表現方法は十人十色で興味深い発表会でした。

2/5 女性消防団員が「冬の安全教育」を実施

全国で冬季特有の事故が多発していることを踏まえ、町消防団女性部の東部長、佐藤団員、佐々木団員の3名が、長万部小学校1・2年生の教室を訪れ、DVDや手製のフリップなどを用いて、雪にまつわる危険な事故に対する安全指導を行いました。

生徒達は女性消防団員の話を熱心に聞き入れ元気良く質問に答えていました。

